

## **FUNDAMENTOS**

El Foro Permanente sobre la Identidad y Cultura en la Patagonia es un espacio plural de discusión y debate. Su origen es producto del creciente interés, e incluso, de la necesidad presente en distintos grupos y actores de la sociedad, de profundizar el estudio de dichas temáticas, tanto a nivel local como regional.

Más allá de su naturaleza eminentemente académica, busca la participación de la comunidad en general; por ello, las reuniones son abiertas a la ciudadanía, en el marco del respeto a todas las voces e ideas que puedan presentarse en los encuentros.

El Foro, impulsado por investigadores de la Universidad Nacional del Comahue y la Universidad Nacional de Río Negro, tiene su génesis en el ámbito de la labor de un grupo de ciudadanos que tienen un objetivo en común: la búsqueda de la identidad y la cultura, pues "conocer nuestros orígenes nos ayuda a conocernos a nosotros mismos".

## Sus propósitos son:

- Desarrollar, estimular y difundir las reflexiones sobre identidad y cultura, enfocando centralmente el ámbito local, Viedma-Patagones, y el nivel regional, la Patagonia.
- Presentar y compartir resultados y avances de investigación en esta área de estudios.
- Generar un grupo de reflexión de base académica multidisciplinaria, que incorpore en forma crucial los puntos de vista de los distintos actores interesados en la temática.
- Establecer diálogos y colaboraciones entre investigadores de diferentes instituciones académicas y con distintas organizaciones de la sociedad.

El Foro realiza encuentros periódicos que son promovidos a través de listas de e-mail y por diferentes medios de difusión de ambas universidades. La periodicidad de los encuentros depende, en su gran mayoría, de la disponibilidad de los conferencistas invitados; quienes brindan los avances o resultados de sus análisis: historia de la región, exposición de textos vinculados a la investigación, presentación de libros, entre otros.



## Legislatura de la Provincia de Río Negro

El Foro es coordinado por dos personas, una por cada unidad académica, que distribuye las actividades y es el responsable de llevar adelante el encuentro. Por su parte, la Universidad de Río Negro, por disposición nº 290/2013 del Vicerrector, otorgó el aval institucional al Foro y designó como coordinador representante de la Sede Atlántica de la UNRN, al Dr. Javier Serrano.

La Identidad Cultural es un conjunto de valores, orgullos, tradiciones, símbolos, creencias y modos de comportamiento que funcionan como elementos dentro de un grupo, y que actúan para que los individuos que lo forman, puedan fundar su sentimiento de pertenencia, en respuesta a los intereses, códigos y rituales que comparten dichos grupos dentro de la cultura dominante.

La próxima actividad a realizarse es "La Semana de los escritores", que se desarrollará desde el 12 al 15 de noviembre del corriente año.

Por ello:

Autor: Pedro Pesatti.



## LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO D E C L A R A

Artículo 1°.- De interés social, cultural y educativo, al Foro Permanente sobre Identidad Y Cultura de la Patagonia. Cuya próxima actividad será "La Semana de los Escritores" que se llevará a cabo desde el día 12 al día 15 de noviembre del corriente año.

Artículo 2°.- De forma.